

EXPERIENCIAS DESTACADAS EN MOVILIDAD ACADÉMICA DE ESTUDIANTES DE PSICOLOGÍA

Florencia, 19 de julio de 2024. La Institución de Educación Superior ha implementado diversas estrategias y proyectos para fortalecer las relaciones interinstitucionales, facilitando que estudiantes y docentes participen en experiencias de movilidad. Entre ellos, destacan dos estudiantes del programa de Psicología que han presentado ponencias a nivel nacional e internacional; se trata de Andrés Fabián Espinosa quien ha regresado recientemente de México y Melissa García Escalante quien iniciará su viaje en los próximos días, ambos casos tienen a la Universidad Nacional Autónoma de México como epicentro de acción.

Para María Milena Mejía, Coordinadora del programa de Psicología, "estas experiencias son fundamentales en el cumplimiento de nuestro Plan Estratégico de Internacionalización. Además, reflejan la profundización del conocimiento y el intercambio cultural al que estamos proyectándonos como pregrado, igualmente abren oportunidades académicas para posgrados, amplían perspectivas laborales y contribuyen a la generación de nuevo conocimiento útil en el desarrollo social".

Por su parte, Espinosa mencionó que: "cada oportunidad es valiosa y su aprovechamiento depende del compromiso y la actitud personal, en mi caso, el poder visitar países como Chile, Rusia y México ha enriquecido mi comprensión de diversas realidades sociales y ha fortalecido mi formación en el campo de la psicología, aumentando mi conocimiento en procesos epistemológicos".

Así mismo, García expresó que: "tengo grandes expectativas respecto al futuro y los resultados que podré obtener, mi objetivo es profundizar en el estudio de la psicología, especialmente en contextos educativos y luego aplicar estos conocimientos en nuestra región, siendo esta mi área de interés profesional".

Es importante subrayar que, para la Universidad de la Amazonia es motivo de satisfacción y alegría contribuir al desarrollo de quienes representan el futuro de

nuestra región. Por lo tanto, desde la Oficina de Internacionalización y Relaciones Interinstitucionales y la Vicerrectoría de Investigaciones, seguirán liderando estrategias como Embajadores Uniamazonia, que han demostrado excelentes resultados como estos y se destacan como un modelo a seguir por otras universidades.